



豊野小・中学校だより
第15号（令和4年12月23日）



小学校 167人 中学校 96人

豊野小・中学校
ホームページ



後期前半が終了！

いろいろなことに「トライ」した2022でした！

あっという間に後期前半が終了しました。本日12月23日（金）5校時に後期前半終業集会を行い、お互いのがんばりや成長を称え合うとともに、後期後半に向けての決意を確認しました。行事等の多かった後期前半、子どもたちは様々なことを経験し、たくさんのことを学んだことでしょう。子どもたちのがんばりに心から拍手を送りたいと思います。

2022年も残りわずかとなりました。いろいろなことにトライし、たくましく成長していく子どもたちの姿に大きな感動と勇気もらいながら、私たち職員もがんばることができました。保護者の皆様の本校教育活動へのご理解とご協力に心より感謝申し上げます。2023年も子どもたちにとってさらなる飛躍の年となることを願っています。

健康で有意義な冬休みをお過ごしください！

【健康に留意しましょう】

●感染症予防

- ・感染者が再び増加しています。手指衛生や換気など、引き続き感染症予防対策をお願いします。
- ・冬休み中も毎日の体温測定と健康観察（体調確認）をお願いします。
- ・生活リズムを整え、栄養と睡眠、適度な運動で、免疫力を高めましょう！病気に負けない体づくりに努めたいものです。

【生活リズムを整えましょう】

●1日の生活リズムを整える

- ・早寝早起き朝ごはんを心がけましょう。
- 学習に計画的に取り組む
 - ・決めた時間に学習をはじめ、毎日一定時間、計画的に取り組みましょう。
- 家族の一員としての役割を果たす
 - ・家族の一員としての自覚をもち、手伝いなどを率先してがんばりましょう。

【安全に留意しましょう】

●学校から配付している「冬休みの生活」を熟読ください。

- ・日暮れが早く、夕方すぐに暗くなります。帰宅時間を守りましょう。また、年末は交通量が多くなります。時間と心に余裕をもって行動し、交通事故に十分気をつけましょう。
- ・不審者など、「おかしいな」「へんだな」と思ったら、すぐに大人に知らせましょう。

【県民の皆様をお願いすること】

1 手洗いでウイルスと不安を洗い流そう！



手を洗うモン #WashHands
こまめな手洗いが何よりも大切です。

2 三密を避けましょう



くっつかないモン #KeepDistance
物理的に離れることが、相手を思いやり、大切にすることになり、心と心の距離を近づけます。三密を避けて、家族や友人を大切に。

3 換気でウイルスを吹き飛ばそう



換気をするモン #OpenWindow
換気をすることで、さわやかな空気を取り入れ、ウイルスは吹き飛ばしましょう。

4 だれだっていつだって感染しうるから、思いやりの咳エチケット



人を傷つやささしさない明日をつくる。差別は許されない

「新しい生活様式」を身につけ、自分や大切な人の命を守りましょう！

【SNSに関するトラブル防止】

- ・出会い系アプリ・サイトは利用しません。
- ・面識がない人と会いません。
- ・個人情報（写真含む）を掲載しません。
- ・誹謗中傷・陰口等の書き込みをしません。

～ 冬休み期間中の学校等への連絡 ～

- ・通常連絡：平日（12/27～28、1/4～1/6）→豊野小・中学校（小45-2009、中45-2004）
- ・緊急連絡：土日、学校閉庁日（12/29～1/3）及び平日の時間外→宇城市役所（代表32-1111）
- ★緊急連絡に対しては、宇城市役所から連絡を受けた宇城市教育委員会及び学校が対応いたします。
- ★新型コロナウイルス感染症への感染、交通事故、事件事故等の被害等がありましたら遠慮なくご連絡ください。